

La nueva táctica delictiva que acecha a los turistas en la Ruta Interbalnearia

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 182
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 140	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-nueva-tatica-delictiva-que-acecha-a-los-turistas-en-la-ruta-interbalnearia_11949.php

LA NUEVA TÁCTICA DELICTIVA QUE ACECHA A LOS TURISTAS EN LA RUTA INTERBALNEARIA

Principal

La nueva táctica delictiva que acecha a los turistas en la Ruta Interbalnearia

La inquietante estrategia delictiva que pone en jaque a los turistas en la Ruta Interbalnearia.

Robos en la Ruta Interbalnearia: Turistas Alertan sobre Delincuentes

Recientes denuncias de turistas han despertado la preocupación en la ruta Interbalnearia, especialmente en dirección al este del país.

Los afectados coincidieron en sus relatos acerca del modus operandi utilizado por los delincuentes.

Los incidentes se han registrado en las inmediaciones de la zona comercial cercana a Camino de los Horneros.

Según testimonios, los delincuentes eligen vehículos con matrículas extranjeras y aprovechan momentos de detención en semáforos para llevar a cabo el ataque.

El método es preciso: al parar en un semáforo, una moto se aproxima y pincha una de las ruedas del vehículo.

Posteriormente, cuando los pasajeros se disponen a cambiar el neumático que ha quedado sin aire, los delincuentes ejecutan el asalto.

Annette Laursen, una turista danesa que ha sido víctima de esta modalidad delictiva, compartió su experiencia: "Cuando me bajé del auto, un hombre se acercó ofreciéndome ayuda.

Sin embargo, al acercarse, me agarró violentamente del cuello y me arrancó la riñonera que tenía puesta".

Laursen añadió que el delincuente se dio a la fuga, cruzando la calle donde una moto lo esperaba del otro lado.

Este tipo de delitos no solo afecta la seguridad de los turistas, sino que también pone en alerta a las autoridades sobre la necesidad de intensificar la vigilancia en la zona.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA NUEVA TÁCTICA DELICTIVA QUE ACECHA A LOS TURISTAS EN LA RUTA INTERBALNEARIA

La nueva tactica delictiva que acecha a los turistas en la ruta interbalnearia

Tags

recientes, turistas, despertado, estrategia, delictiva, delincuentes, laursen, inquietante, alertan, denuncias, afectados, interbalnearia

Noticias relacionadas

4.1 * *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*

3.7 * *Tragedia en la ruta Interbalnearia: dos vidas se apagan en un fatal accidente de tránsito*

4.6 * *Tragedia en la Interbalnearia: Un siniestro de tránsito deja víctimas fatales*

4.9 * *Fuga en el oleoducto de la Ruta Interbalnearia genera preocupación en la región*

4.2 * *Trágico accidente en la Interbalnearia: una pareja pierde la vida al despistar su auto y colisionar contra una alcantarilla*

3.5 * *Un camión se accidentó al chocar contra una columna y volcó en un puente de la ruta Interbalnearia en Maldonado*

4.7 * *El gobierno nacional transfiere a la gestión municipal importantes tramos de rutas, redefiniendo la administración vial del país*

4.0 * *Joven de 19 años protagoniza un trágico incidente al apuñalar a su pareja, quien lamentablemente pierde la vida horas después*

4.2 * *Fuga en el oleoducto de Ancap provoca derrame de petróleo en la ruta Interbalnearia y genera complicaciones en el tránsito*

4.7 * *Se subastará el exclusivo Lamborghini del empresario Gonzalo Aguiar el próximo 6 de diciembre en la Automotora de Maldonado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo